
１　内容の理解はできましたか ２　今後に役立つ内容でしたか

３　今回のクリニカルパス大会にご意見、ご感想があればお願いします。

・　実際に当院で使用しているパスの写真と操作の仕方と説明が書いてあり分かりやすかった

　です。きちんと理由を書いてパス分析につなげられるようにしたいです。

・　改めてパスの基本を学ぶと実際に効果的なパスの活用ができているのか…疑問に感じた。

　せっかく良いパスができていても活用できていないことにならないよう日々パスの活用を今一

　度見直していきたい。又、スタッフにもしっかりと周知していきたいと思いました。

・　Ns目線の操作聞けて良かったです。

・　パス評価、アウトカム評価の方法について詳しく理解することができました。今まで備考欄を

　記入していなかったので、今後は抜けがないよう注意していきたいと感じました。

・　パス未経験なのでとても良い学びになりました。自分がパス評価する時に気を付けなければ

　いけない点を知れました。意識して記入してきたいと思います。

・　パス評価の方法を理解できた。

・　PDCAサイクルを意識して患者さんに合う治療をしていきたいと思いました。

・　クリニカルパスにはアウトカム評価が大切だと学ぶことができました。

・　パスに関して把握していないことが多く、勉強になりました。

・　バリアンス分析の必要性と電子カルテの入力方法がよく理解できました。

４　今後の要望がありましたらご記入ください。

・　パス作成の方法、パス作りたい時どうしたらよいか。
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